



新林学区

SHINBAYASHI



DATA

人口	7,636人
世帯数	3,453世帯
面積	1.994 km ²

*平成27年国勢調査
に基づく推計人口
(平成31年1月1日現在)

新林学区は洛西ニュータウンでは一番最初に出来た学区です。古くからある西長町、東長町に挟まるような形であります。西山があり、小畑川が流れ、田があり竹林があり、また、山の裾には柿畠がありとても環境の良い所です。

西京区制40周年によせて

新林学区は洛西ニュータウンで最初に開発された地域です。自治連合会創立40年を既に経過しています。西山の麓の柿畠から小畑川、そしてその東の竹林の広がり、素晴らしい景観に恵まれた地域で、東西の古くからの集落とニュータウン内の住宅で構成されています。最近では東側の旧地域の東長町には新しい住宅やマンションが建ち若い人達が入居しています。新林学区自治連合はすべての住民が、安心・安全でいきいきと暮らすことが出来ることを目標として活動をしています。

(新林学区自治連合会 会長)



いきいき ほのぼの 新林

国道9号線の南側に長く、秋には西山の裾野に富有柿が赤く実り、春には東の竹林に筍が顔を出し、また、中心部には池公園や多くの公園、街路樹の緑に包まれ、小畑川にホタルも戻り、整備された街並みと人にやさしい学区です。

300余年来の西長町・東長町と在住40年になる西新林町・東新林町とが融合して、人と人がつながりを大切に、より明るく住み良い地域をめざし、自治連合会、13の町内会・自治会、16の各種団体それが積極的に多角的な地域活動を繰り広げています。また、近年は種々のボランティア活動も行われるようになりました。

稻荷神社、天満宮、九社神社では古くからの祭祀がおこなわれていますが、新しい街にふさわしい祭りをとの思いから、学区誕生30周年を期に「新林カーニバル」を企画実行して、定着してきました。夏の暑い一日、主催者は大変ですが、子どもから高齢者までの皆様に喜んでいただけることを励みに開催しています。学区誕生の前年から開催している区民体育祭も42回を迎えました。また、地域の親睦を深める「バスツアー」も毎年立案され、色々な所へ出向き見識を増し、人と人の絆を大切に、自治会活動の活性化を目指しています。

(新林学区自治連合会 副会長)

4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月

- ・もつつき大会
- ・自主防災会総合訓練
- ・学区内一齊清掃
- ・新林消防分団出初式
- ・西京区民ふれあいまつり
- ・洛西フェスティバル
- ・新林まつり
- ・高齢者クラブ文化作品展
- ・敬老のつどい
- ・自治連合会期首総会
- ・新林カーニバル
- ・機関誌「新林」発行
- ・自主防災会リーダー研修
- ・なんじやもんじやの夕べ
- ・自演連合会と各種団体の合同連絡会
- ・学区内一齊清掃
- ・自治連合会期首総会

次世代を担う方のコメント

西京区民ふれあいまつり

私は4年生の時、新林小学校ダンス教室から『西京区民ふれあいまつり』に出演のため京都エミナースに行きました。初めてエミナースの舞台を見た時は、「こんな大きな舞台でダンスを踊れるなんてすごい」と思いました。本番私たちの前のフラダンスの方たちが楽しそうに踊っておられて、緊張を忘れているような感じがしました。それを見たので、私も緊張はしたけれど、楽しそうな笑顔で踊ることができました。

今年11月にも『西京区民ふれあいまつり』に出演します。笑顔で楽しく踊りたいと思います。

(新林小学校 6年生)

かかしづくり

学校の体育館で『かかしづくり』をしました。体の中に新聞紙を入れることにびっくりしました。楽しかったことは、かかしのふくえらびや、ふくをさせることです。わたしは、かかしの顔に口とホッペタのぶぶんをかきました。かかしづくりをするのがとてもすきになりました。ちいきの方がわたしたちをさそってくださいってとてもうれしいです。できたらまたさそってください。

(新林小学校 2年生)

PHOTO GALLERY



新林木避けや木



新林池公園



高齢者クラブ文化作品展



学区民体育祭

SHINBAYASHI